
Protokolleintrag vom 15.06.2022

2022/258
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Reto Brüesch (SVP) vom 15.06.2022:
Kapazitätsengpässe bei Rasensportflächen, geplante und realisierte Flächen seit 2018 und ausgebaute Sportinfrastrukturen
durch Kooperationen mit Privaten sowie Entwicklung der Sportflächen bei den Schularealen
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